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例会状況報告

第37回 4月23日
通算1920回

◎会員総数 ６７名
◎出席義務者 ４７名
◎出席規定免除者(a)

０名
◎出席規定免除者(b)

２０名
◎本日出席 ５０名
◎本日欠席 １０名
◎本日出席率８３．３３％

第35回 4月9日
通算1918回の修正

◎欠席者 ３名
◎免除者の欠席者 ７名
◎欠席者の補填者 ３名
◎免除者の補填者 ２名
◎出席率 ９５．００％

例会プログラム

第38回5月7日
通算1921回

１．握手・挨拶

２．開会の点鐘

３．ソング

４．お客様紹介

５．ビジター紹介

６．会長挨拶

７．委員会報告

８．幹事報告

９．卓話 細谷 裕一 様

10. 閉会の点鐘
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■創 立：1979年1月23日
■例 会：毎週火曜日 17:30～18:30
■例 会 場：奈良ホテル本館

奈良市高畑町1096番地 電話（0742）26-3300
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■会長：武藤 廣茂 ■副会長：中嶌 大 ■幹事：谷川 千代則

2018-19年度 RIテーマ

RI会長 バリー・ラシン

RI第2650地区ガバナー

中川 基成

会 長 挨 拶

◇武藤会長

皆さんこんばんは。先日4月14日には家族親睦例会がございました。
宝塚の方に行き、観劇させていただきました。観劇に先立ちまして昼
食会を宝塚ホテルで取らせていただきましたが、その場で吉田会員か
ら約10分間の卓話をいただきました。中身は宝塚市の成り立ちから、
阪急グループ総帥の小林一三氏のお話、宝塚歌劇団の話など、詳しく
お話をいただき、後ほどの観劇にあたりまして非常に参考になりまし
たし、興味が一段と沸きました。そのようなこともあって、大変楽し
い家族親睦会になりまして、この場をお借り致しまして、吉田さん、
親睦活動委員会の皆様に大変お世話になりましたこと、重ねましてお
礼申し上げます。有り難うございました。

また4月17日、鴟尾の会ゴルフ大会がございまして、中條実行委員長
のお蔭様で沢山のメンバーに参加していただく事ができました。後程、
大会の成績につきましては実行委員長から報告をしていただきたいと
思います。

お 客 様 の ご 紹 介

・山下 潤 様（京都大学IPS細胞研究所）
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委 員 会 報 告

◇ニコニコ委員会
吉田委員

・ニコニコ報告

話は変わりますが、一昨日、ノートルダム大聖堂が燃えまして、すべて石で造られて
いると思っておりましたので、木で造られた部分があり、そこは簡単に燃えることに驚
きました。また復興にあたり、多くの募金も集まりましたこともありましてか、マクロ
ン大統領が5年で復興すると、非常にスピーディーな対応にも驚きました。ノートルダム
大聖堂の最終的な竣工は1345年、日本では南北朝時代ということで、かなり隔たりを感
じますが、奈良にも世界遺産が沢山ございますので、今回のことのようにならなければ
いいなと思いながら新聞を見ておりました。

また最後に新たな会員の件で、間もなく皆様方に告知書を発送させていただきます。
何卒よろしくお願い致します。本日の話は以上でございます。有り難うございました。

◇出席委員会
城田委員

・出席報告

◇鴟尾の会ゴルフ実行委員会
中條委員長

・先日の鴟尾の会ゴルフには、沢山の会員にご出席いただきまし
て、無事に終了致しました。奈良クラブが優勝で、当クラブは
2位と、団体戦で優勝はできなかったのですが、本当にご協力有
り難うございました。また次回もよろしくお願い致します。

幹 事 報 告 ◇谷川幹事

・来週の30日は休会です。大型連休で事務局も今週金曜日から6日
までお休みとなります。ガバナー事務所も来週月曜日から同様で
す。

・5月中旬に情報集会を予定しております。現在日程調整中ですが、
今週皆様方にFAXにて予定をご案内致しますのでご確認をお願い
致します。
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卓 話 ◇卓話者：山下 潤 氏 京都大学ＩＰＳ研究所 教授
タイトル：「ＩＰＳ細胞を使って心臓を再生する」

元気な心臓が段々動かなくなってきますと心不全になります。日本では死因の1位がガ
ンですが、2位が心疾患になっております。また、高齢になるとガンの死因は減り始め、
85歳では心疾患が死因の1位になります。ですので、日本で心疾患を治療することはとて
も重要です。心不全が悪化した場合、心臓を移植すれば良くなります。しかし、日本で
は年間数十件しか心臓移植手術が行われず、なかなか手術が受けられません。また、65
歳を超えると心臓移植手術はできません。そこで、他の方法で心臓を再生できないかと
いうことで、ＩＰＳ細胞を使った心臓の再生方法を研究しております。ＩＰＳ細胞とは、
自分自身の細胞から作った何にでもなれる万能細胞です。このＩＰＳ細胞で心臓細胞の
シートを作り、心臓に貼り付けて再生させるという治療方法が、ブタの心臓で高い効果
を発揮しております。人への応用はまだできておりませんが、今年中には成功させて、
心疾患に新しい治療方法を加えたいと思っております。 （詳しくは動画をご覧ください。）

卓 話 講 師 紹 介 ◇潮田会員

山下 潤先生は、平成2年京都大学医学部を卒業されまして、京都
大学内科に入局、その後京都大学医学部大学院に進まれ、医学博士
の学位を習得されました。平成22年からは山中教授が主宰されるIPS
細胞研究所の教授として活躍されております。
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●会報・IT委員会/宮西正伸 南谷正仁 西本隆一

辻本和久 西村甲児 鎌倉美知子 岡﨑真人

webmaster/宮西正伸

次 回 の 例 会 ２０１９年５月１４日（火）

クラブ討論会（青少年奉仕委員会担当）

ニコニコ箱 合計 52,000円 累計 2,854,000円

武藤廣茂 君 京都大学iPS研究所、山下先生、本日の卓話よろしくお願い致します。
先日の家族親睦例会、又、鴟尾の会には多数ご参加頂きましてありがと
うございました。親睦委員会の皆様、ありがとうございました。

谷川千代則君 山下様 本日の卓話よろしくお願いします。鴟尾の会親睦ゴルフ多数出
席いただきありがとうございました。

北河原公敬君 過日京都南ロータリークラブ創立65周年記念式典と祝宴に出席してきま
した。京都二条城を貸切りにしての四百名出席の盛大な会でした。さす
が京都南ロータリークラブだと感じました。

潮田悦男 君 山下教授、本日の卓話よろしくお願いします。
清岡義教 君 今春、次女の侑莉が小学1年生になりました。子供の成長が楽しみです。
國原正記 君 今月、次男と長女がそれぞれ、小学校、中学校へ入学しました。新生活

を楽しんでくれることを願って！！
河野里志 君 奈良O.P予選通過しました。
中條章夫 君 鴟尾の会に多数ご参加ありがとうございました。クラブ対抗戦では惜し

くも2位でしたが、無事終了できました。ニコニコ
藤井正勝 君 鴟尾の会に多数のメンバーが参加いただき感謝！！
藤川保雄 君 結婚記念日にお花をいただき有難うございます
水野憲治 君 先月の家族親睦例会には沢山の会員に方にご参加頂きまして誠に有難う

ございました。今後共宜しくお願いします。

ニコニコ協力 増井義久 君 岡﨑真人 君 奥田哲也 君 森山斗福 君
森山憲克 君


